

(しのぐ)
凌

Never give up!

「情熱」「協力」「やり抜く力」で目標達成

輪島市立輪島中学校

2学年通信 No.2

2021年4月30日(金)

気持ちを引き締めて過ごそう！

2年生になって約1か月が過ぎようとしています。毎日明るく元気に過ごし、進級したことを機会にしっかりと自分を変えようとする姿が感じられ、特に先日の着ベル調査ではみんなの頑張りが結果として表れていて、とてもよかったです。授業においても前向きで、いい意見がよく出ています。給食もたいへん静かに食べることができていますね。ぜひとも続けてほしいです。

これからの自分たちの成長のために考えてほしいことは「課題へのていねいな取り組み」です。また、残念ながら「授業中の居眠りや私語」も耳にするようになってきました。課題も授業も、『学習』に関することは、自分や友達の将来に関わることなので、しっかりと取り組んでほしいと思います。

より凛々しい2年生として前進していくために、みんなで気を付けていきましょう。

有意義なゴールデン・ウィークに！

新型コロナウイルスの影響もあって、ゴールデン・ウィークも気持ちを緩ませないようにしなければなりません。それでもある程度まとまった休みです。中間テスト(5月19日・20日)前でもあるので有意義に使うようにしましょう。

生活リズムを崩さないように、夜更かしせず、規則正しい生活を心掛けましょう。また、課題もありますので、計画的に勉強し、6日にきちんと提出できるように取り組みましょう。

桜の下でクラス写真



201



202



203



204

授業参観・学年懇談会

4月22日に開催した授業参観と学年懇談会にご参加いただき、誠にありがとうございました。普段見られない学校でのお子さんの様子はいかがだったでしょうか。今後とも輪島中学校の活動へのご理解とご協力をお願いいたします。



2の1(社会)



2の2(国語)



2の4(道徳)



2の3(英語①)



保護者懇談会



2の3(英語②)

ありがとうございました！